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１１月３日（金・文化の日）に第３４回中原区青少年吹奏楽コンサートが法政大学第二中・高等学校
の木月ホールで開催されました。中学校９校、高等学校５校による演奏に加えて、ゲストの薗田憲一
とデキシーキングスの演奏を聴き、さすがプロだなと思いました。

昨年度は、一般観客のいない寂しいコンサートでしたが、今年度は、友達・家族等、たくさんの方に
来ていただきました。私は、場内係でしたので、演奏している子どもたちの表情がとても良く、それぞ
れの学校の特徴が出ていて、学生が多い学校も少ない学校も、楽しく生演奏を聴かせてもらい、感
動を覚えました。ありがとうございました。

木月住吉町会 水流 光志

第34回中原区青少年吹奏楽コンサート

第73回「社会を明るくする運動」入選標語 − 優しさで あふれる社会を みな願う −

参加者の声
【生徒】
・他校と触れ合い自分の実力を知れて、とても意義のある演
奏会でした。今後も継続していってほしいです。
・ただ単純に、非常に楽しかったです！！！！！！来年度は
私自身参加できないけれど、このような機会を大切にして中
原区の吹奏楽がもっと明るくなればいいなと思います！
・中学校と高校が同じ枠で演奏する機会は少ないので、今後
もこの演奏会を続けてほしいです。私自身は市外出身なの
で中学生の頃に聴くことのできなかった学校の演奏を聴くこ
とができるし、中原区出身の人の場合は中学の同級生や後
輩と再会できる良い機会になると思います。

【来場者】
・中原区に住んでいるので、近くのいろいろな学校の演奏を１
日で聴けて、とても充実した演奏会だと思います。学生の若
いパワーをもらえてこちらも元気になりました！ぜひ今後も続
けてほしいです。
・娘が出演するため、来場しました。私も川崎市中原区の吹
奏楽部で中学の時に出させていただいたことがありますが、
ずっと継続していて嬉しく思いました。このようなステキな舞
台での演奏経験は子どもたちにとって大変良い経験になると
思います。今後も楽しみにしています。

発行者：川崎市中原区青少年指導員連絡協議会
発行責任者：工藤 由美雄

こちらの二次元
バーコードを読
み取るとWEBで
カラー版をご覧
いただけます！



第73回「社会を明るくする運動」入選標語 − 思いやり いじめや差別が ない社会 −
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４年ぶりの視察研修会が２月１７日（土）に開催さ
れました。まず立法府である国会議事堂を視察しまし
た。本会議場等の重厚な趣きと御休所入口上に飾られ
ている変わらないオーラを発する徳島産大理石レリー
フの“ほととぎす”に感銘を受けました。

次に訪れた議員会館１２階からは、国会議事堂越し
の皇居が臨まれ、感慨深いものでした。

最後に市本庁舎を視察しました。２５階の展望フロ
アには、川崎市市制１００周年に因んだ展示があり、
参考になりました。

今井上町町内会 堀井 壯晃
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１２月９日（土）に等々力陸上競技場及び等々力緑地
内園路にて、「なかはらランニングフェスタ」が開催さ
れました。青少年指導員もなかはらランニングフェスタ
実行員会の一員として、当日の運営に携わりました。ラ
ンニングフェスタの参加者は７２４名で、当日は、晴天
に恵まれ絶好の運動日和となり開会直後から富士通株式
会社陸上競技部の協力により「ランニング教室」が行わ
れ、準備万端でロードレースに臨まれていました。ロー
ドレースでは、各自マイペースで走っていて大変楽しそ
うでした。

上丸子八幡町町内会 赤羽 佳仁
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１０月１５日（日）に等々力緑地で「第４５回
なかはら“ゆめ”区民祭」が開催されました。
青少年指導員は、バルーンアートの作成・配布
と、お祭りひろばの警備担当の予定でしたが、
雨のために広場やステージでの催しは中止とな
りました。バルーンアートのブースは、午後に
雨が止むと親子連れを中心に賑わい、特に終了
間際には長蛇の列ができるほどでした。難しい
ぶどう等の作成は、「宮内小学校のクラフト
部」の方々と「ふうせんドクター」に担当して
いただき、まるで本物の様なぶどうは大人気で
した。私たちの作ったバルーンアートを楽しそ
うに持って歩く子どもたちの姿が印象的でした。

市ノ坪上町会 佐藤 優二
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令和５年５月に新型コロナが５類に移行し、
大戸地区でも盆踊りや例祭が行われ、以前の賑
やかさが戻りました。宮内小や大谷戸小の盆踊
り大会では、PTAの皆様と合同でパトロールを行
い、学区内の防犯情報や注意が必要な場所を伺
うことが出来ました。緊急性の高い場所は、そ
の後パトロールに赴き、自分たちの目で状況を
確認することもありました。今後も地域の皆様
と協力して、より効果的なパトロールを行いた
いと思います。

下小田中４丁目町会 冨田 充広



第73回「社会を明るくする運動」入選標語 − ありがとう その言葉だけで 救われる −
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私が育った昭和４０年代には、研修テーマの発達障害という言葉がなかった様に
記憶しています。子どもたちが様々な要因で発症することや、周りの大人の対処方
法が、生活環境により違うことを学びました。発達障害の子どもは、違う世界を見
ていると、疑似体験により理解ができました。研修を通して、発達障害についての
認識が変わり、私たちが偏見を持たないことが大切であると感じました。パトロー
ルや様々なイベント活動に活かしていきたいと感じた一日でした。

中丸子西町会 小野寺 昌英

子どもの安全・安心を守るために保護者・
学校・地域が一体となって子どもを見守るこ
とが必要であると実感しました。地域の一員
として自分自身を守る力や社会的な力を伸ば
しながら、安全・安心に過ごすことができれ
ば、保護者の皆様はもとより、学校・地域の
皆様にとって、そして何より子ども自身に
とって素晴らしいことではないでしょうか。
防犯パトロールは、何かあったら声をかけや
すいよう、市民防犯パトロール、助け合いの
環境作り、笑顔であいさつ見守り活動、声か
けあいさつ運動を更に進めていけたらと思い
ます。

宮内自治会 石子 敏彦
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令和５年は気候がとても暖かい年でした。今年は１月なのに菜
の花が咲いています。コロナ禍ではたくさんの子どもたちが井田
山に押し寄せてきました。カブトムシや蝶やトンボ、そして蛍や
珍しい植物も激減しています。１人が１匹捕まえたら１００人で
１００匹いなくなります。小さい井田山ですので昆虫も有限です。
みんなで大切にしていきたいものです。

井田共和会第４町会 阿部 照明

１回目の６月の会を受けた２月の情報交換
会では、各中学校区ごとＰＴＡの保護者と青
少年指導員の皆さんで活発な話し合いが出来
ました。コロナを経てパトロールの様子の変
化や今後の課題を共有できたと思います。保
護者と地域の大人で地元を安全で安心して暮
らせる地域づくりは日々の積み重ねが大切で
す。新年度も新しいメンバーのもと継続した
活動で子どもと地域を守る活動となるよう中
原区ＰＴＡ協議会も協力をしてまいります。

中原区ＰＴＡ協議会 阿部 栄寿
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青少年指導員の皆様におかれましては、日頃から少年の健全育成活動に御尽
力いただき、厚く御礼申し上げます。令和５年１１月末の県下の少年非行の概
要についてお話します。
非行少年の検挙・補導人員は１，５２７人と前年同期比で２００人増加しま

した。また、不良行為により補導された少年も、３０，７２５人と前年同期比
で１，４０８人増加し。特に「深夜はいかい」による補導も増加しました。一
方、薬物乱用による検挙人員は９１人、特殊詐欺による検挙人員も５２人と高
止まりの状態にあります。
当署では、本年も薬物乱用教室や非行防止教室等の健全育成活動を行ってま

いりますので、引き続き皆様の御協力をお願いいたします。
中原警察署生活安全課長

問合せ：中原警察署生活安全課
電話（722）0110
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編集委員

志田 正樹 鈴木 ひろみ
村上 今日子 堀井 壯晃
野口 大樹 内藤 隆
立木 達 相川 初枝
江川 茂 田村 保夫
島田 武治 大竹 美由紀
鈴木 康之 鎌田 雅子
阿部 照明

第73回「社会を明るくする運動」入選標語 − あいさつで 心に咲く花 すてきだね −

神奈川県青少年指導員表彰 神奈川県青少年育成活動推進者表彰

川崎市青少年健全育成功労者表彰 川崎市青少年健全育成功労者表彰
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偉大な賞を頂戴し、大変光栄です。諸先輩方
と一緒に活動している仲間達のおかげです。
これからも、地域の為に尽力します。

皆様のご指導、ご協力のもと活動できていることに
感謝しています。今後も青少年の健全育成のために
活動して行きたいと思います。

１０年間活動し、退任前の節目の年に賞をいた
だきありがとうございます。賞に負けないよう
に活動したいと思います。

皆様のおかげをもちまして頂いた賞です。今後も微
力ながら活動を続ける所存です。

2024年。大きな災害で一年が始まりました。
被災地域の一日も早い復興を願いつつ、私た
ちは地域の安心安全と子どもたちの未来のた
めに、粛々と活動を続けていきます。

木月４丁目共和会 鎌田 雅子


